

Alvidas OP-Liga-Abenteuer

Von Naraku

Kapitel 4: Alvida vs. Shushu

ALVIDA vs. SUSHU

Ein Zischen, ein Heulen, ein Knall und das Geräusch eines zusammenkrachenden Hauses.

Rauch überflutete den Schauplatz. Plötzlich sah man einen Schatten in den Staubwolken; dieser Schatten gehörte einer Frau. Zu einer ganz besonderen Frau, denn diese Frau war - Lady Alvida. Ihre Augen streiften durch die keuchende Menschenmenge, sie grinzte eingebildet und strich mit der Hand durch ihr Haar. Die Eisenkeule schlenderte an ihrer rechten Seite durch die Luft und als Alvida ihren heruntergefallenen Hut aufhob, bemerkte sie etwas. Ja - es war kaum zu glauben, aber er war es - Shushu.

?Dieser verfluchte Köter?, murmelte Alvida vor sich hin. Shushu; eigentlich ein ganz normaler Hund, doch sein Durchhaltevermögen war stark und er war eigentlich genauso sturr wie Ruffy. Sein Blick blieb wortwörtlich an Alvida kleben. >Dieser Hund<, dachte Alvida, >Dieser Hund ist einfach nicht klein zu kriegen< Sie hätte nie gedacht, dass dieses Tier noch vor ca. 1 Stunde zahm wie ein Hund eben sein kann, war.

Ja...vor 1 Stunde...

Rückblick:

Alvida war wieder einmal shoppen gegangen und wie immer fielen die Männer, dank ihrer Schönheit, vor ihren Füßen nieder, um alles für sie zu tun. Sie genoss es begert zu sein. Sie liebte das Leben und vor allem sich selbst. Gut gelaunt schlenderte sie durch die Kleinstadt. Als sie doch bei einer kleinen Gasse vorbei ging, bemerkte sie, wie zwei kleine Jungen ein Hund ärgerten. Da Alvida Tierlieb war - egal ob man es glaubt oder nicht- konnte sie nicht länger zusehen und ging in die Gasse hinein. Mit hoher Stimme sagte sie: ?Glaubt ihr, ihr könntet einfach Tiere quällen und niemand würde es merken?? Die Zwei zuckten zusammen, als sie Alvida vorsich hatten. Mit der einen Hand hob sie ihre Eisenkeule neben dem Bein und mit der Anderen holte sie aus um den Kindern eine Ohrfeige zu verpassen.

>KLATSCH<

Weinend rannten die Kinder aus der Gasse hinaus und hoben sich die geschwollene Wange mit den Händen zu. Die junge Frau seufzte zufrieden, doch dann passierte etwas ganz unerwartetes. Shushu -der Hund- griff Alvida an. Er hatte sich auf ihren

linken Arm konzentriert und biss mit aller Kraft zu. Ein Fluch kam über des ?Opfers? Lippen und Shushu wurde an die Wand geschleudert. Sie erkannte in Shushus Augen, das er jeden Bewohner der Stadt beschützen würde, egal ob er gequält wurde oder nicht. Von dieser Minute an war ?Krieg? zwischen Alvida und Shushu.

Ende des Rückblicks

Es mag sein, das die Piratin größer, klüger und stärker war als Shushu, aber er konnte trotz den vielen Schlägen Alvida beißen.

Blutüberströmt torkelte der Hund knurrend auf Alvida zu. Sein Blick wich keine Sekunde von ihr. Und da bemerkte die Piratin noch etwas; dieser Hund würde genauso wie Ruffy bis zu seinem Tod kämpfen. Genervt und wütend seufzte die wunderschöne Lady Alvida, blickte mit einem Mal ernst, holte mit der Keule aus und schleuderte ihn vor dem halbtoten Hund auf den Boden. Steine, Staub und Erde wurde aufgewirbelt. Durch diese Wucht wurde Shushu nach hinten geworfen.

Die Zuschauer waren noch mehr verwundert und fassungslos. Was hatte Alvida vor?

Der Hund versuchte wieder aufzustehen und bellte wütend. Doch als der Staub sich entgültig auflöste sah Shushu endlich den rießigen Krater. Er war mehr als rießig, denn er lies drei bis vier Häuser einstürzen. Seine Blicke sahen hastig um ihn herum und sah die hustenden, verwirrten und verängstigten Leute.

?Wenn du diese Menschen beschützen willst, dann gib lieber auf, sonst ...?. Keiner wusste genau was Alvida meinte - doch der Hund schon. Einige Minuten herrschte Stille und Shushu wurde klar, wie stark ihre Kraft war und wie schwach er dagegen war. Den Kopf schräg gehalten blinzelte er einige male und legte seinen Kopf respektvoll auf den Boden. Jetzt waren die Bewohner noch verwirrter als bisher und Alvida lächelte. Ja - es war sogar ein freundliches Lächeln.

Wieder gingen einige Minuten um, als die Schönheit zum Hund lautklein rief: ?Du bist gut. Sei ja immer so wie du bist und wer weis...vielleicht sehen wir uns ja wieder. Dann kannst du mit mir wieder ein wenig kämpfen.? Sie drehte sich um und marschierte in Richtung Hafen.

Das war das erste und letzte Mal das Alvida und Shushu sich sahen, aber eins stand fest...Alvida hatte beim Kampf gegen diesen Hund viel Spass.

geschrieben von LADY ALVIDA